

Victoria de los hombres de Jordi Romeu en el primer partido de temporada y ante su afición

El nuevo Gynea convence

SARA RAMOS

A pesar de que aún le falta pulir ciertos aspectos del juego, el Gynea CB Granollers convenció a su afición en el primer partido de temporada de EBA. Se estrenó el sábado ante la UE Mataró, un hueso duro de la liga que salió a pista a morder, con una defensa muy agresiva. Los hombres de **Jordi Romeu** lograron hacerse suyo el partido y conseguir la victoria en su debut por diez puntos de diferencia (77-67).

El Granollers saltó a por todas, situándose por encima desde el primer momento. El equipo visitante, que fue a robar para salir al contraataque, desestabilizó el partido en el segundo cuarto, consiguiendo llegar al descanso con el marcador a su favor (38-40). Al reinicio los locales supieron parar el juego de los del Maresme y volver a dar la vuelta al luminoso que dio la victoria a los vallesanos.

Estuvo acertado en ataque y

correcto en la defensa. No obstante, el técnico es consciente de que el juego de su equipo tiene que mejorar, sobre todo, en cuanto al "control de la pelota" y en "ritmo de juego". "El equipo está bien, pero al estar al principio de temporada, aún le falta ritmo", comenta Romeu, quien reconoce que "aún tenemos irregularidades tanto a nivel defensivo como ofensivo". A pesar de todo, la actuación de los granollenses, más consistente que en liga catalana, agradó a la afición.

La próxima cita es en Menorca, donde mañana se enfrentará al Alaior, un conjunto que tiene la moral por las nubes. Y es que después de años sin jugar en EBA, esta temporada vuelve a la competición, mostrando su gran juego exterior. La motivación para los Baleares aumentará este sábado cuando re-



Xavier Solanas

El Granollers se impuso por diez puntos de diferencia.

ciba al Granollers en su primer partido en casa, momento en que se presentará a su afición. No puede quedar mal y pese a que viene de perder contra el Ta-

**Gynea CB Granollers 77
UE Mataró 67**

Granollers: Luis Fernández (11), Joan Mesas (4), Gerard Santasusana, Jordi Alba, Jorge Sotomayor (8), Xavier Vidal (19), Romà Cutrina (10), Xavier Solé (11), Roger Lleonart (14). **Mataró:** Francesc Hernández (13), Xavier Costa (23), Artur Magriña (5), A. Fradera, S. Homs (1), Roger Juan (3), Jordi Ventura (10), Mac Forcada (4), Jacob Molina (4), Sergio López (4).

Parciales: 18-15, 38-40, 57-53, 77-67

El dato: Lleonart y Luis Fernández, máximos reboteadores del partido. Realizaron una gran tarea debajo del aro, consiguiendo 13 rebotes para su equipo. Sotomayor logró hacerse con 10 rebotes, todos ellos defensivos.

Clasificación: En esta primera jornada, el Gynea se coloca en cuarta posición.

Próxima cita: Los de Romeu visitan la pista del Alaior Opel Jovent, el sábado a las 18.30 horas.

rragona -tan sólo por tres puntos-, puede complicar el partido a los de Romeu.

Xavier Solanas



El equipo de Pepi Mendoza debuta este fin de semana en la nueva categoría.

Xavier Solanas



El nuevo Gynea que dirige Jordi Romeu, al completo.

El CBG presenta a los 26 equipos para esta temporada

Dar un paso más

SARA RAMOS

Justo antes de presenciar el primer partido de la temporada de EBA, el público llenó las gradas para seguir de cerca a los 26 equipos que desfilaron por la pista del pabellón de la calle Girona en la presentación oficial del Club

Bàsquet Granollers.

Con todos los equipos en la cancha de juego, el presidente de la entidad **Xavier Valls** tomó la palabra para destacar el nivel cada vez mayor que está adquiriendo la cantera y envió mensajes personalizados a tres de los conjuntos del club. El primero fue para el senior B,

un equipo muy joven y al que animó a afrontar la categoría de Tercera Catalana lo mejor posible. A las féminas de **Pepi Mendoza** les dijo que el reto de Segunda era más complicado, pero que "tienen la suficiente calidad para superarlo". Y a los de EBA les animó a dar un paso más en sus objetivos. Pa-

ra Valls, "el reto de mantener la categoría ya ha pasado. Se ha de mirar más lejos. Contamos con un equipo de más calidad que tiene que perseguir un objetivo más ambicioso".

Durante el acto se tomaron las fotos oficiales de los equipos y se realizó un sorteo entre los asistentes. Además, se rindió homenaje al siempre amable conserje, **Martín Ruiz**, que con sorpresa, abandonó su localidad para recoger la merecida placa de reconocimiento.